



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

7 de mayo de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

Para cierre de campaña, Claudia Sheinbaum estará en la avenida Madero, en Morelia

Candidatos federales de Morena el PT y el Partido Verde confirmaron una última visita a Michoacán de la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo. Desde Michoacán se hizo la propuesta al equipo nacional de la candidata a la presidencia de la República, presentarse en tres distritos: Apatzingán Zitácuaro y el distrito 10 de Morelia. Fue Carolina Rangel Gracida, candidata a la diputación federal por Morelia quien detalló, la Doctora Sheinbaum estaría cerrando campaña en Michoacán en la avenida Madero.

Crece 2.8% creación de empleo formal en Morelia, afirma Alfonso Martínez

Un 2.8 por ciento creció, al corte de abril de 2024, la creación de empleo formal y permanente en Morelia, afirmó Alfonso Martínez Alcázar, candidato a la alcaldía de la capital michoacana por los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD). Esto, en contraste con el indicador correspondiente a septiembre de 2021, cuando mostró un decrecimiento por el uno por ciento. En conferencia de prensa ofrecida este lunes, en su casa de campaña, para presentar las propuestas referentes al eje Economía y Empleo, Alfonso Martínez expresó que en los últimos poco más de dos años se ha logrado una recuperación de la creación de plazas laborales en la ciudad, con una tendencia al alza.

Tenencias y colonias alejadas, también son Apatzingán: Fanny Arreola

Para la representante de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, conformada por MORENA, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) Fanny Lysette Arreola Pichardo, todos los habitantes del municipio de Apatzingán son fundamentales. En un comunicado se informó que la candidata a la presidencia municipal por el distrito XXIII dedica sus días a visitar diversos puntos y tenencias de la ciudad, siendo ahora el turno de las localidades “El Pino”, “Altamira”, “Chiquihuttilo”, y la tenencia San Antonio Labor.

Presenta Juan Manzo plan legislativo transformador para Michoacán

El candidato a diputado local por el distrito norte de Uruapan, Juan Manzo, representando la coalición Morena, PT y PVEM, presentó su Plan Legislativo para Michoacán 2024-2027, marcando un enfoque progresista y transformador para el estado, así lo informó en un comunicado de prensa. Reforma política: Juan Manzo propone una reforma política significativa, incluyendo la eliminación de los diputados plurinominales, que considera innecesarios y costosos.

Habrá debate de candidatos a la diputación federal del distrito 10

Habrá un debate oficial organizado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para los candidatos a diputados federales por el distrito 10 de Morelia. Carolina Rangel, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, fue quien presentó la solicitud ante el órgano electoral y anunció que ya obtuvo respuesta y que el ejercicio se llevará a cabo el próximo 21 de mayo. “Estoy segura que lo vamos a ganar, como ganamos el debate pasado que se hizo en CB”, anunció.

Refuerza vínculos Daniela de los Santos con la sociedad civil

En un encuentro trascendental con distinguidos miembros de la Sociedad Civil, la candidata



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la convicción

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

a Diputada Local por el Distrito 17, Daniela De Los Santos, sostuvo un diálogo abierto donde expuso su plan de trabajo una vez que ocupe un escaño en el Congreso del Estado. En un comunicado se informó que durante la reunión, De Los Santos recordó su los logros legislativos, resaltando la aprobación de leyes que impactan positivamente a los michoacanos, como la Tipificación del Femicidio, la modificación a la Ley de Áreas Verdes en Desarrollos Inmobiliarios, la Ley de Adopción y Reformas en favor de los Notarios, entre otras. Subrayó la importancia de legislar leyes que beneficien a la ciudadanía y gestionar ante las autoridades competentes las demandas de los ciudadanos que representa.

Con la 4T, se recuperará la confianza de inversión en Morelia: Torres Piña

El candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Carlos Torres Piña, se comprometió a recuperar la confianza de inversión en la capital, a través de estímulos fiscales y de una estrategia de seguridad que capte la atención de inversionistas en el municipio. En el foro “Diálogos por la Democracia”, organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Michoacán, el abanderado de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México afirmó que su gobierno será de puertas abiertas para el sector empresarial, al que, dijo, se le otorgarán todas las facilidades para acelerar el desarrollo socioeconómico de la capital.

Realiza Mario Martínez recorrido en zona rural de Morelia

Este fin de semana el candidato a diputado local por la alianza PAN – PRD, doctor Mario Martínez Alcázar, realizó un recorrido por algunas tenencias y comunidades del Distrito 10 de Morelia para expresar su compromiso por mejorar las condiciones de vida de sus habitantes. En un comunicado se informó que Cuto de la Esperanza, el doctor Mario Martínez, recibió los buenos ánimos de las y los vecinos que aseguraron irán este 02 de junio por la alianza PAN – PRD, al considerarla como la mejor opción encabezada por un hombre de trabajo y determinación.

Supera Alfonso Martínez con más de 20 puntos a candidato de Morena

A menos de 30 días de las elecciones, Alfonso Martínez Alcázar, candidato de la alianza PAN/PRD a la presidencia municipal de Morelia, supera con más de 20 puntos al candidato de Morena. Lejos, muy muy lejos, se ubica el abanderado del PRI, de acuerdo con un comunicado de prensa. En un comunicado se informó que lo anterior se desprende de la segunda encuesta presentada por la empresa Target Consulting, que hace 2 semanas ya mostraba una amplia ventaja de Alfonso Martínez sobre sus adversarios de Morena y PRI.

Merecen morelianos diputados que sí los representen: Giulianna Bugarini

La candidata a diputada local por la coalición Juntos Hacemos Historia, Giulianna Bugarini, aseguró que abrirá las puertas del Congreso de Michoacán al pueblo y derrumbará la barrera de la burocracia para que la gente pueda estar cerca de sus representantes populares. En un comunicado se informó que así lo mencionó a través de un video que publicó a través de sus redes sociales, donde se oye decir que durante sus recorridos por el distrito 11 le han compartido la ausencia de sus representantes populares, teniendo las mismas problemáticas de hace tres años que llegaron al curul.

Candidato Ernesto Núñez, pide cárcel para agresor que asesinó a una perra embarazada en LZC



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

El candidato a diputado federal por el distrito 8 de Morelia, Ernesto Núñez Aguilar, exigió a la Fiscalía Estatal llevar a cabo las investigaciones correspondientes para que sea detenido el agresor de una perra embarazada que fue asesinada con un metal, este fin de semana en el municipio de Lázaro Cárdenas. A través de un video que circuló en redes sociales, se observó cómo el hombre ingresó a un domicilio particular en la colonia Comunal Morelos del municipio de Lázaro Cárdenas, donde se encontraba la perra a quien con un tubo de metal la golpea en su vientre hasta matarla, y pese a que estaban los vecinos presentes, no se hizo nada para detener al agresor.

PRD denuncia ante el IEM a Ixtláhuac Orihuela candidato por Zitácuaro por ser deudor alimentario

El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, confirmó que se presentó una queja ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) contra el candidato a la alcaldía de Zitácuaro de Morena-PT-PVEM, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela por tener una demanda civil de deudor alimentario y un juicio de reconocimiento de paternidad. En rueda de prensa señalan, Ocampo Córdova expresó que “aún con todas las dificultades” el PRD y la alianza “Fuerza y Corazón por México” en el municipio y distrito de Zitácuaro tanto con Rosy Salinas a la alcaldía como con Silvano Aureoles Conejo por la diputación federal.

Morelia tendrá dispensarios médicos equipados, laboratorio de análisis y medicinas: Gisela Vázquez

Para garantizar el acceso a la salud de las familias que menos tienen, Morelia contará con 18 dispensarios médicos equipados, un laboratorio de análisis clínico y una farmacia municipal, aseguró la candidata a la alcaldía moreliana, Gisela Vázquez Alanís, tras presentar la propuesta en materia de salud que pretende implementar como eje en su gobierno. Acompañada por la líder estatal de Tiempo Por México, Karla Martínez, la candidata, delineó que en cada una de las catorce tenencias se instalará un dispensario que contará con un médico general, un dentista y un psicólogo para ofrecer una atención integral a las familias.

Convoca el IEM a la Primera Carrera Atlética por la Democracia, el 12 de mayo

Para incentivar la participación ciudadana en el actual proceso electoral, con el objetivo de que aumente el número de ciudadanos que acudan a emitir su voto el 2 de junio, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) organiza en Uruapan la Primera Carrera Atlética por la Democracia 2024, que tendrá lugar el domingo 12 de mayo. La convocatoria a dicha carrera señala que la misma será en dos ramas –varonil y femenil-, pero sin categorías; todos los participantes recibirán un reconocimiento, y los ganadores de los tres primeros lugares se harán acreedores a medallas.

Votarán de manera anticipada 978 ciudadanos

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició la distribución de las boletas para 978 personas son las que ejercerán su voto, se trata de personas con discapacidad postradas y algunas que están en prisión preventiva en Michoacán. El periodo para que ejerzan su voto, es del seis al 20 de mayo, dichos votos serán contados el día de la jornada electoral. o anterior fue confirmado por el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral en Michoacán (INE), David Alejandro Delgado Arroyo, al mencionar que desde este lunes inician dos ejercicios de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

votación anticipada, qué es el voto de personas en prisión preventiva y el voto de personas con discapacidad postrados.

El río Cupatitzio ha quedado al margen en las campañas electorales

El peligro en que se encuentra el río Cupatitzio es un tema que los candidatos a los cargos de presidente municipal o a la diputación local por los distritos 14 o 20 Uruapan Norte o Uruapan Sur, respectivamente, han dejado a un lado en sus campañas. Y es que los 24 candidatos a esos cargos mencionan la importancia de rescatar y preservar el medio ambiente, nuestros recursos naturales, pero sus discursos se limitan a hablar de tala inmoderada en los bosques, relacionada con la expansión de huertas aguacateras, señaló Eduardo Bribiesca Sánchez, quien ha emprendido la defensa del predio El Zapién, invadido desde hace años, sin que se recupere aún, pues solamente se tiene de las autoridades promesas de desalojo.

Municipios deben contar con los recursos necesarios para cumplir sus responsabilidades: Julieta Gallardo

La candidata destacó la importancia de fortalecer a los municipios como agentes de desarrollo regional, para lo que resulta fundamental impulsar una reforma que les permita acceder a recursos etiquetados para dicho fin, además de propiciar la reorganización de sus sistemas recaudatorios. Los municipios deben contar con los recursos federales, estatales y municipales necesarios y suficientes para cumplir a cabalidad las responsabilidades que les asigna el artículo 115 de la Constitución General de la República, recaló Julieta Gallardo Mora, candidata a diputada local por el Distrito de Puruándiro del PRD, PRI y PAN.

Continuar con el trabajo en seguridad municipal es vital para morelianos: Carlos Quintana

El tener una mejor seguridad representará una mejor ciudad, eso es lo que le han hecho saber cientos de ciudadanos al candidato Carlos Quintana Martínez, quien busca la diputación local del distrito 17 con cabecera en Morelia, abanderando al Partido Acción Nacional (PAN) en coalición con el Partido de la Revolución Democrática (PRD). Los comentarios anteriores han surgido durante los días de recorrido por el distrito, en donde los morelianos reconocen un incremento de patrullaje por parte de la Policía Morelia, pero piden el redoble de vigilancia en sus zonas.

Denuncia Toño García retiro ilegal de 800 lonas de su campaña en Distrito 16

Recurrir en actos indebidos para tratar de debilitar a un contrincante es solo un acto de desesperación, señaló el candidato del PAN y PRD a la diputación local del Distrito 16, Toño García, al denunciar el retiro ilegal de por lo menos 800 lonas con su imagen que habían sido colocadas en colonias del distrito de Morelia Suroeste. «Están desesperados, nerviosos y atemorizados ante la gran aceptación que recibimos en las calles y colonias de mi distrito 16», recaló.

El fortalecimiento del sector salud, debe garantizar los derechos de quienes en él trabajan: Araceli Saucedo

Reunida en su Casa de Campaña con integrantes de la Unión Nacional de Enfermería Mexicana, con sede en Michoacán, compartió las preocupaciones de las profesionales de la salud, quienes enfrentan día a día grandes adversidades para desarrollar su labor. El



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

fortalecimiento del sector salud, su recuperación y reorientación, debe garantizar los derechos de quienes en él trabajan, no sólo dándoles certeza laboral, sino dotándoles de las herramientas necesarias para el desarrollo de sus funciones, recalcó Araceli Saucedo Reyes, candidata al Senado de la República de la Coalición Fuerza y Corazón por México.

Caravana morada del PES hace su arribo a Pátzcuaro

Los candidatos del Partido Encuentro Solidario (PES), Luz María García por la diputación local del Distrito 15 y Juan Pablo Orozco candidato a la presidencia municipal de Pátzcuaro, encabezaron una vibrante caravana de vehículos que recorrió las calles y avenidas de este Pueblo Mágico, como parte de sus actividades proselitistas. Los candidatos se unieron a simpatizantes, militantes y ciudadanos que acudieron en sus autos para mostrar su apoyo al partido morado, así como manifestar su deseo de un cambio social y político en su municipio.

IEM reporta 25 renunciaciones de funcionarios de órganos desconcentrados

Otras 25 renunciaciones se presentaron ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) de integrantes de los órganos desconcentrados encargados de la organización de las elecciones en la entidad en 19 municipios, así lo informó la consejera, Marlene Mendoza Díaz de León. En sesión extraordinaria del Consejo General del IEM, la consejera comentó que recientemente se presentaron al órgano electoral solicitudes de rotación también de los órganos desconcentrados para estas elecciones, en los municipios de Álvaro Obregón; Tiquicheo y Jungapeo.

PRD llama a voto informado y con propósito, no por uno tiktokero que no ganará

El presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, instó a la ciudadanía, especialmente a los jóvenes, a ejercer un voto razonado y útil en las próximas elecciones del 2 de junio y no por un proyecto *tiktokero* que no ganará. Ocampo resaltó en conferencia de prensa, la importancia de no dejarse llevar por las redes sociales y analizar a fondo las propuestas de cada candidato. Advirtiendo que en ese sentido sobre la poca viabilidad del candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, sugiriendo que no sería un voto útil apostar por un proyecto *tiktokero* que no pasará de los ocho puntos porcentuales en la elección.

Las y los zacapenses quieren avanzar por el camino de la transformación: Mónica Valdez

Las y los zacapenses quieren avanzar por el camino de la transformación ¡no hay duda!, porque es ya mucho tiempo en el que las autoridades municipales les han fallado y quebrantado su confianza, señaló Mónica Valdez Pulido, candidata a la presidencia municipal de Zacapu por la Coalición Sigamos Haciendo Historia en Michoacán. Recibida con un gran ánimo y calidez por integrantes de la Organización "Unidos Por Zacapu", Mónica Valdez agradeció las muestras de cariño y respaldo hacia el proyecto que encabeza y que permitirá al municipio sacudirse del letargo de autoridades que no han estado a la altura de lo que merece esta tierra.

Comunidad LGBT+ y Roberto Carlos López construyen agenda de trabajo

El aspirante a la diputación federal del Distrito 08 de Fuerza y Corazón por Morelia, Roberto Carlos López García, mantuvo un encuentro productivo con integrantes de la comunidad LGBT+ del estado, incluyendo al colectivo PRIDE Michoacán y otros colectivos. Durante la



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

reunión, se pusieron sobre la mesa varios temas prioritarios para la comunidad LGBTTIQ+, entre los que resaltaron el Ecosig y el combate al discurso de odio.

Advierte PRIDE Michoacán: Van 36 Candidat@s Que Simulan Ser LGBTQ+ Para Ganar Cargos

Existe una usurpación de las acciones afirmativas por parte de varios partidos políticos, simulando pertenecer a la comunidad LGBTIQ+ para ocupar un lugar, advirtió Octavio Villanueva, parte del comité organizador del PRIDE Michoacán 2024. El joven activista indicó que se ha denunciado en cada uno de los institutos políticos para que se impugnen y se pueda dar el lugar a los grupos vulnerables para que tengan una real representación y lleven una agenda política en razón de los derechos de la diversidad.

René Valencia insta a ciudadanos comprometidos a defender el voto en Morelia

René Valencia, candidato del PRI a la presidencia municipal de Morelia, ha hecho un llamado a los ciudadanos comprometidos a defender el voto en las urnas el próximo 02 de junio, asegurando que los representantes generales del partido en la ciudad están capacitados para esta importante tarea. Durante una charla de preparación llevada a cabo en el Comité Directivo Estatal del PRI, los representantes recibieron recomendaciones de Karla Sánchez, subsecretaria de Capacitación Electoral del CEN.

En proceso, sucesión en el gobierno de Cherán

Continúan los trabajos de organización para la sucesión en el gobierno de Cherán, que se definirá en las próximas semanas. El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) junto con la Comisión de Enlace emitieron la convocatoria para la realización de la asamblea de cambio de gobierno.

Presenta IEM informe de software para sesiones de cómputos distritales

En Sesión Extraordinaria de Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) se presentó el informe sobre el software para la realización de las sesiones de cómputos distritales y municipales del Proceso Electoral Local 2023-2024, en el que se elegirán 40 diputaciones y 112 ayuntamientos. En un comunicado de prensa del IEM destaca que el sistema tiene por objetivo facilitar el procesamiento y la sistematización de la información, así como la generación de los documentos que darán validez y legalidad a las acciones que en materia de cómputos

Los candidatos del PVEM en el Distrito 4 van a triunfar: Neto Núñez

El líder estatal del PVEM, Ernesto Núñez Aguilar, afirmó que los candidatos siglados por su partido y postulados por la coalición Sigamos Haciendo Historia en el distrito 4 con cabecera en Jiquilpan, “van a triunfar el dos de junio”. Entrevistado brevemente en el marco de la visita de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum a Sahuayo, el también diputado local con licencia dijo que las encuestas que ha visto reflejan una preferencia electoral superior de los candidatos del PVEM frente a sus opositores.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Michoacán sembrará nubes para alentar lluvias en 88 municipios



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

El próximo 15 de mayo, una vez que inicie la temporada de huracanes, el Gobierno de Michoacán iniciará con el proceso sembrado de nubes para alentar las lluvias en 88 municipios, principalmente del norte de la entidad, informó el titular de la Comisión de Agua y Gestión de Cuencas de Michoacán, Roberto Arias. En el marco de la conferencia de prensa de este lunes en Casa Michoacán, el funcionario estatal dijo que el sembrado o bombardeo de nubes pretende un incremento de lluvias hasta del 15 por ciento.

Los niveles de almacenamiento de agua han bajado

Michoacán ha estado desde el año pasado en una situación crítica por la sequía que actualmente afecta al 90% de su territorio; en las presas de distintos municipios hay un promedio estatal del 51% de almacenamiento de agua siendo las más afectadas: la presa de Gonzalo en Vista Hermosa con el 1% de su capacidad, la presa de Los Ángeles en José Sixtos Verduzco con el 3% de su capacidad y la presa de Aristeo Mercado en el municipio de Jiménez con el 9% de su capacidad. El 82% de México está en situación de sequía según el último reporte del Servicio Meteorológico Nacional; en Michoacán el 46% del territorio es afectado por sequía extrema, 27% por sequía severa, 7% por sequía moderada, y 10% del territorio se encuentra anormalmente seco.

Totalmente garantizadas” las condiciones de seguridad para el 2 de junio: Gobernador

Pese a que partidos políticos han denunciado amenazas de la delincuencia contra sus candidatos, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó que están “totalmente garantizadas” las condiciones de seguridad para la jornada de votación, al considerar que ha funcionado la Mesa de Seguridad y de Gobernabilidad. A pregunta expresa, señaló que las campañas tanto federales como estatales han avanzado bien.

Aunque escandaloso, incendio del Quinceo causó afectaciones menores: Cofom

el director general de la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom), Rosendo Caro Gómez informó sobre el incendio registrado en el cerro del Quinceo, cercano a la zona de Chiquimitío en Morelia. Aunque el suceso ha generado alarma, Caro Gómez destacó que las afectaciones en cuanto a vegetación son relativamente menores. En entrevista, el funcionario estatal destacó que el incendio, que lleva activo varios días, aún no ha tenido sus dimensiones totalmente contabilizadas.

Extinto hasta 90 el incendio en San Juan Nuevo.

Con seis días de intenso trabajo se ha logrado combatir en un 90% el incendio forestal en Nuevo San Juan Parangaricutiro, el cual inicio en la zona protegida de Uruapan en Barranca del Cupatitzio. En estos días participaron el Cuerpo Voluntario de Bomberos de Nuevo San Juan Parangaricutiro, Protección Civil Municipal, Brigada de Contra Incendios Forestales de la Comunidad Indígena de Nuevo Parangaricutiro los conocidos como los Pollitos, este intenso incendio estuvo a punto llegar a dos escuelas, entre ellas un jardín de niños y la escuela bilingüe doce de mayo de mil novecientos cuarenta y cuatro, las condiciones del terreno fue el factor que cada día impedía sofocar al 100 % el incendio ya que es una zona de malpaís.

Visitaduría Regional de Lázaro Cárdenas inicia investigación por maltrato animal.

Derivado de la publicación, en la página de Facebook de Huellitas de amor dog & cat, donde se da cuenta de un hombre que mató a una perrita y maltrató a sus crías, en la ciudad de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

Lázaro Cárdenas, la Visitaduría Regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Michoacán con sede en el puerto, inició investigación. Las autoridades señaladas como presuntas responsables son la Fiscalía Regional por la omisión de investigar el caso de crueldad humana excesiva por maltrato animal, así como el Ayuntamiento de Lázaro Cárdenas, por la omisión de planear, diseñar y contar con un centro de atención animal.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Policías y cámaras de seguridad vigilarán el desarrollo de la jornada electoral en Morelia

Además de los 800 policías municipales con los que cuenta la capital michoacana, también se sumará el C4 en la capital michoacana, para brindar mayor seguridad en las casillas y evitar algún tipo de delito electoral durante la jornada electoral del 2 de junio, así lo dio a conocer el comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi. El funcionario municipal explicó que luego de sostener acercamientos con integrantes del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), se les hizo el planteamiento que las más de mil 800 cámaras con las que cuenta la administración municipal pueden servir para vigilar al menos las principales casillas de la ciudad.

Da resolución OOAPAS a 3 colonias de las 5 colonias que se manifestaron en las instalaciones de la paramunicipal

Luego de que esta mañana al menos cinco colonias de la capital michoacana se manifestaran a las afueras del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OOAPAS), para exigir que se les reactivara el servicio, la paramunicipal resolvió el caso de al menos 3 de ellas. Fue la colonia Valle Del Real, la primera a la que se le dio una pronta solución a su problema de falta del líquido, en donde el organismo se comprometió a darle un seguimiento puntual de la falta de agua y en caso de no contar con una solución, se les brindará pipas de agua.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Inicia en orden la entrega de fichas para Escuelas Normales de Michoacán

En orden y sin contratiempos, inició este lunes la entrega de fichas para las Escuelas Normales Oficiales del Estado, como parte del proceso de ingreso 2024, informó el Instituto de Educación Media Superior y Superior de Michoacán (Iemsyssem). Las y los aspirantes acudieron a las instalaciones de los centros formadores de docentes en el estado, conforme a la letra inicial de su apellido, entregaron sus documentos y posteriormente obtuvieron su pase de acceso al examen, el cual se aplicará el próximo 7 de julio.

UMSNH contará con el LAMFEN; emitirá alertas tempranas ante fenómenos volcánicos y sísmicos

El Laboratorio Multiparamétrico de Fenómenos Naturales (LAMFEN) con el que contará la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), podrá monitorear la actividad de los fenómenos volcánicos y sísmicos en la zona de Tancítaro y del volcán Parícutin con lo que se obtendrían datos sin precedentes en esta región, a fin de tener una alerta temprana que permita la creación de estrategias en caso de que se acercara un



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de mayo de 2024

fenómeno similar, detalló el profesor investigador del Instituto de Investigaciones en Ciencias de la Tierra (INICIT), Pedro Corona Chávez.

INFORMACIÓN DE SALUD

Enfermedades gastrointestinales y golpe de calor, por temporada cálida

Enfermedades gastrointestinales y golpes de calor constituyen los padecimientos de mayor seguimiento, en Morelia, durante la temporada cálida 2024, aseveró el director del Instituto Municipal de Salud, José Murguía Magaña. Entrevistado en el Palacio Municipal, Murguía Magaña indicó que seis de cada 10 personas que acuden a recibir consulta médica en la clínica de salud José Pilar Ruiz Neri, en la zona norte de la ciudad, presentan una enfermedad gastrointestinal.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Policía Morelia ya trabaja un protocolo con IEM e INE para atención de casillas en la capital michoacana

El comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi dio a conocer que ya se trabaja un protocolo de blindaje con el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), para brindar vigilancia a las casillas en el próximo proceso electoral del 2 de junio. En entrevista, el funcionario municipal explicó que se ha trabajado con las dos instancias precisamente para que las más de 5 mil cámaras de video que se tienen en la capital michoacana puedan estar a disposición de representantes de los referidos órganos electorales, con el fin de que éstos puedan estar vigilando en tiempo real algunas de la casillas que se pudieran estar instalando en la ciudad

Asesinan a balazos a 2 hombres en Apatzingán

Dos hombres fueron privados de la vida a balazos la noche del domingo en el municipio de Apatzingán, los agresores huyeron. Al respecto, las autoridades informaron que minutos antes de las 21 horas, vecinos de la calle Santos Degollado, en la colonia Ignacio Zaragoza, reportaron la agresión contra dos ciudadanos, uno de aproximadamente 25 años, y el segundo de unos 35 años de edad.

Continúa gobierno del estado la cruzada en defensa del agua en la zona lacustre de Pátzcuaro

El gobierno estatal llevará a cabo la intervención de 75 manantiales situados en las orillas y la cuenca del lago de Pátzcuaro como parte de las medidas para su rescate y detener la disminución del nivel del agua, causada por la sequía en la región y otras áreas de México. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla apuntó que hay 12 manantiales en las orillas y 63 más dentro de la cuenca que necesitan una intervención inmediata para asegurar el flujo de agua hacia el lago.

Joven baleado en la región de Cuitzeo; muere camino al hospital

Un joven fue agredido con un arma de fuego en el municipio de Cuitzeo, así que sus familiares, al verlo lesionado, lo subieron a un vehículo para llevarlo de urgencia a un hospital, pero en el trayecto el susodicho falleció, informaron autoridades policiales. El hecho de violencia sucedió este domingo en un inmueble localizado en la esquina de las calles Cuauhtémoc e Ignacio Zaragoza, en la comunidad de Mariano Escobedo.